

«River est vraiment très belle»

Une 3^e fille pour Corey Hart et Julie Masse

Julie Masse a abandonné son rôle de chanteuse pour celui de mère il y a quelques années. Depuis, elle a mis trois magnifiques filles au monde, la dernière il y a quelques jours. Au côté de Corey Hart qui l'assiste dans ses accouchements, elle a donné naissance à une superbe fille de 8 lb 3 oz en à peine deux heures et demie. Aussi professionnelle dans la chambre des naissances que sur scène!

L'hiver aux Bahamas

C'est à l'hôpital de Nassau que Corey Hart et Julie Masse sont devenus parents pour la troisième fois. Le centre hospitalier se trouve à cinq minutes de leur domicile des Bahamas. Le couple attendait la venue de leur petite dernière avec impatience. En retard de six jours, la maman a donné naissance le 18 novembre à minuit et 28 minutes. Elle était entrée à l'urgence à 22 h.

Au cours de ses deux accouchements précédents, Julie

- Corey

avait fait ça comme une grande. Cette fois encore, tout s'est bien passé.

«Corey m'a confié qu'elle est vraiment très belle, nous a dit le gérant de Corey Hart. Julie est retournée à la maison et déjà, India, leur fille aînée, souhaite en prendre soin. Corey et Julie sont très heureux.»

«India, leur fille aînée, souhaite en prendre soin.»

Le couple vedette nommera sa troisième fille River (Rivière). Ils ont toujours trouvé des noms très originaux et uniques pour leurs filles. India, la plus âgée, a 4 ans, la seconde qui se nomme Dante aura bientôt 2 ans. Nous n'aurons malheureusement pas la chance de voir ce dernier bijou pour l'instant, puisque Corey et Julie, comblés par leur vie dans le paradis terrestre que sont les Bahamas, ne reviendront à Montréal qu'au printemps. Ils se consacreront à leurs enfants cet hiver.

On sait que Corey a obtenu beaucoup de succès en première partie de Céline Dion aux États-Unis. Il compte sortir un album pour le marché américain à l'automne 2000.

Une maison plus grande

Il est possible que le couple déménage l'an prochain. Avec la marmaille, l'espace commence à être restreint. Si River passera ses premiers mois de vie dans la chambre à coucher de ses parents, elle aura nécessairement bientôt besoin de sa bulle et il n'est pas impossible que Julie et Corey aient un quatrième enfant. Rien de planifié pour l'instant, mais un garçon



pourrait bien être dans leurs souhaits futurs.

On sait que Corey Hart avait déménagé aux Bahamas pour être auprès de son père et de sa sœur qui y habitaient déjà. Quant à la belle Julie, elle a abandonné une carrière florissante le jour où elle a réalisé à

quel point sa vie de famille la comblait: «Je suis plus heureuse à la maison avec Corey et India, il faut que je respecte ce que je suis», disait-elle en 1996. Corey Hart et Julie Masse ne se quittent jamais. Ils sont toujours aussi amoureux qu'au premier jour. Agnès Gaudet

Le 18 novembre dernier à minuit et 28 minutes à l'hôpital de Nassau, Julie a accouché d'une belle fille après deux heures et demie de travail. L'enfant, prénommée River, pesait 8 lb 3 oz à la naissance.